

Sin un INE fuerte, la democracia en México estaría en riesgo: Jorge Romero

El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero Herrera, afirmó que sin un Instituto Nacional Electoral (INE) fuerte la democracia en México estaría en riesgo. Por lo anterior, en el contexto del análisis de las propuestas de modificación al marco jurídico-electoral, su partido buscará que todas las voces sean escuchadas y no aceptará que el oficialismo pretenda imponer la suya.

https://centralmunicipal.mx/politica/2022/10/30/sin-un-ine-fuerte-la-democracia-en-mexico-estaria-en-riesgo-jorge-romero/